



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Thierry-Blondeau>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Culture antinucléaire > Archives : Des artistes avec nous > **Thierry Blondeau**

23 février 2009

Thierry Blondeau

<https://thierryblondeau.com/>

J'ai écrit environ 10 heures de sons pour mes contemporains. C'est beaucoup trop si l'on pense que même les plus passionnés n'en ont écouté que quelques minutes. Certains aiment ce que je leur propose d'écouter, et cela me donne envie de continuer, rien que pour eux. Cela me suffit...